

Selbstmord eines Getreuen Pinochets

(dpa) • Chiles ehemaliger Geheimpolizeichef Odlanier Mena hat, sich während eines Freigangs das Leben genommen. Der pensionierte General beging am Samstag in seinem Haus in Las Condes Suizid, wie lokale Medien übereinstimmend unter Berufung auf die Polizei berichteten. Der 87-Jährige war einer von zehn Häftlingen einer Luxus-Haftanstalt für ehemalige Militärs der Pinochet-Diktatur. Chiles Präsident Sebastian Pinera hatte am Donnerstag verkündet, dass die Haftanstalt geschlossen und die Insassen in ein anderes Gefängnis verlegt würden. Menas Anwalt brachte den Selbstmord in Verbindung mit der angekündigten Verlegung. Sein Mandant habe befürchtet, nicht die ausreichende medizinische Versorgung zu bekommen.